
  
Comune di Padova

  Settore Servizi Istituzionali e Avvocatura

II COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE ECONOMICHE, PER IL TURISMO E IL MARKETING TERRITORIALE

Tributi e Polo Catastale, Attività Produttive e Commercio, S.U.A.P. - Sportello Unico per le Attività Produttive,  
Turismo, Marketing Territoriale, Grandi Eventi, Programmi e Progetti Comunitari, Politiche per la Tutela del  

Consumatore, Patrimonio e Partecipazioni, Provveditorato

IX COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DI CONTROLLO E GARANZIA

Bilancio, Programmazione e Controllo, Risorse Umane, Anticorruzione, 
Legalità e Trasparenza , Avvocatura Civica, Prevenzione e Sicurezza nei luoghi di lavoro

Seduta del 10/05/2023  
Verbale n. 10 della II Commissione

Verbale n. 22 della IX Commissione

L'anno 2023, il giorno 10 del mese di maggio alle ore 14.00, a Palazzo Moroni presso la Sala Anziani,  si 
sono riunite, in seduta Congiunta la II e la IX Commissione Consiliare, regolarmente convocata con lettera 
d'invito del Presidente della II Commissione consiliare Nereo Tiso e del Presidente della IX Commissione 
consiliare Enrico Turrin.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale, la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
TISO Nereo Presidente II P MOSCO Eleonora Capogruppo A
TURRIN Enrico Presidente IX P BIANZALE Manule Capogruppo P
PASQUALETTO Carlo V.Presidente II A MONETA Roberto Carlo Capogruppo A
CAPPELLINI Elena V.Presidente II P BRUNI Federica Componente II A
TARZIA Luigi V.Presidente IX P CONCOLATO Marco detto Mac Componente II A
MENEGHINI Davide V.Presidente IX P GABELLI Giovanni Componente IX P
BERNO Gianni Capogruppo P BARZON Anna Componente IX P
NALIN Marta Capogruppo AG* PILLITTERI Simone Componente II P
SACERDOTI Paolo Roberto Capogruppo A BATTISTELLA Valentina Componente IX P
FORESTA Antonio Capogruppo A CRUCIATO Roberto Componente II P
CAVATTON Matteo Capogruppo P LONARDI Ubaldo Componente II A
PEGHIN Francesco Mario Capogruppo AG GALLANI Chiara Consigliere P*
*NALIN delega GALLANI

E' presente, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale: 
- il Capo Settore Patrimonio e Partecipazioni Dr. Luca Contato

E' inoltre presente: l’uditore Michele Russi.

Segretari presenti: Stefania Grigio e Mattia Magnolia.
Segretaria verbalizzante: Stefania Grigio.

Alle  ore  14.15  il  Presidente  della  II  Commissione  consiliare  Nereo  Tiso  e il  Presidente  della  IX 
Commissione consiliare  Enrico Turrin,  constatata la presenza del  numero legale,  dichiarano aperta la 
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

 Esame della proposta di deliberazione della Giunta comunale n° 2023/0193 del 04/05/2023 avente  
ad oggetto: “Modifica convenzione sottoscritta tra il Comune e la Provincia di Padova, Atto Rep. n.  
27991 del 31.12.1997”;

 Varie ed eventuali.
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Presidente 
Tiso

Apre  la  seduta  con  l’appello  nominale  dei  componenti  della  Commissione  al  fine  di 
verificare la loro presenza.
Saluta e ringrazia tutti i presenti.
Illustra l’argomento posto all'ordine del giorno.
Lascia la parola al Dr. Contino.

Contato Afferma  che,  la  partecipazione  della  Provincia  all’avviso  predisposto  dal  Ministero 
dell’Istruzione con la presentazione di un progetto per la realizzazione di un nuovo edificio a 
servizio  del  Convitto  “S.  Benedetto  da  Norcia”  annesso  all’I.T.S.  Duca  degli  Abruzzi  di 
Padova,  si  è  ritenuto  opportuno  apportare  due  modifiche  all’atto  rep.  n.  27991  del 
31/12/1997.  Con  tale  atto  la  Provincia  ed  il  Comune  di  Padova  hanno  sottoscritto  la 
convenzione  per  l’uso  ed  il  trasferimento  delle  competenze  di  gestione  degli  edifici 
scolastici per l’istruzione secondaria superiore in particolare per gli immobili trasferiti in uso 
gratuito.
Precisa infatti che l’attuale convenzione non disciplina nello specifico gli ampliamenti e non 
è definito il successivo trasferimento delle competenze della gestione dello stesso. Con la 
delibera vuole essere, quindi, introdotto un nuovo articolo in cui si stabilisce che, previa 
autorizzazione  del  Comune,  la  Provincia  possa  procedere  agli  ampliamenti  e/o  nuove 
costruzioni  degli  immobili  situati  nel  territorio  comunali  e  trasferiti  ai  sensi  della 
convenzione. La spesa per la realizzazione di questi progetti sarà a carico della Provincia 
ma la proprietà rimarrà del Comune.
Un  altro  aspetto  da  rivedere  è  quello  relativo  all’assicurazione  degli  immobili  trasferiti: 
attualmente  le  polizze  assicurative  per  i  rischi  inerenti  alla  proprietà  sono  stipulate  dal  
Comune, mentre quelli della gestione alla Provincia anche se nella realtà succedeva che 
nei  contratti  di  quest’ultima  venissero  indicati  entrambi.  Si  vuole  pertanto  formalizzare 
questo, ossia che la Provincia provvederà a stipulare propri  contratti  di assicurazione a 
copertura dei rischi relativi alla gestione ed alla proprietà.
Alle ore 14,19 entra il consigliere Pillitteri.

Berno Chiede quale sia l'intervento richiesto per l'Istituto "S. Benedetto da Norcia".
Contato Risponde la realizzazione di una nuova mensa.
Berno Teme che la modifica della convenzione per quanto concerne la libertà della Provincia di 

ampliare e/o costruire nuovi edifici, senza il controllo da parte del Comune, possa creare 
dei problemi.

Contato Precisa  che  sarà  obbligo  della  Provincia  provvedere  alla  presentazione  della 
pratica/progetto presso il Settore Edilizia Privata e predisporre l’accatastamento e tette le 
certificazioni  al  fine di  otterne l’agibilità e comunque serve la previa autorizzazione del 
Comune.

Gallani Chiede quindi quale sia il cambiamento rispetto all’attuale convenzione se verrà prevista la 
previa autorizzazione del Comune e come ciò si interfaccia con il piano degli interventi.

Contato Spiega che l’iter edilizio previsto dalla legge è doveroso e che la previa autorizzazione che  
sarà prevista verrà inviata al Settore Patrimonio che chiederà il parere in merito agli altri  
settori interessati.
Afferma che queste modifiche sono un quadro di regole che fanno da cornice alle stesse 
senza che di volta in volta si intervenga.
Specifica  che  la  proprietà  dei  beni  resterà  del  Comune e  che  la  Provincia  avrà  l’uso 
gratuito finché la destinazione sarà quella scolastica.
Alle ore 14,26 entra il consigliere Gabelli

Tarzia Chiede se non è più corretto predisporre due delibere.
Contato Precisa che comunque l’iter prevede due momenti distinti.
Presidente 
Tiso

Ricorda ai presenti che questa convenzione è relativa solo agli istituti di scuola superiore.

Presidente 
Turrin

Chiede  se  quindi  la  modifica  della  parte  delle  assicurazioni  non  è  altro  che  un 
regolamentare qualcosa che di prassi era già in uso.

Contato Conferma quanto appena richiesto dal Presidente Turrin.
Gallani Chiede se è possibile avere una copia della convenzione stipulata nel 1997.

Alle ore 14,29 entra il consigliere Bianzale
Contato Si impegna ad inviare a tutti i consiglieri copia della convenzione
Presidente 
Tiso

Alle  ore  14,30,  considerato  che  non  vi  sono  altre  richieste  di  intervento,  ringrazia  i 
partecipanti e chiude la seduta.

IL PRESIDENTE DELLA IX COMMISSIONE IL PRESIDENTE DELLA II COMMISSIONE
                      f.to Enrico Turrin                                      f.to Nereo Tiso

        La segretaria verbalizzante
      Stefania Grigio
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